



# TREPPE DES JAHRES 2012



Die deutschlandweite Wahl Treppen des Jahres, ist seit 2006 der renommierteste Treppen-Wettbewerb. Eine Auszeichnung für hohe Handwerkskunst, die in beispielhafter Weise Ästhetik, Prägnanz und Innovation repräsentiert, wird verliehen für:

Unternehmen

**Markiewicz Holztreppen**

Kategorie

**Extravaganz**

## Anmerkung der Jury

„Diese Anlage repräsentiert eindrucksvoll den gelungenen Einsatz klassischer Formgebung im Treppenbau. Mit dem extravaganten Treppendesign wird ein sehr exklusives Raumgefühl erreicht und mit kreativen Lösungen für Einzelelemente setzt der Erbauer reizvolle Akzente.“

Aglasterhausen, den 9. November 2012

**Tilo Hauck**  
Geschäftsinhaber  
Treppen.de

**Kathrin Gramlich**  
Vertriebsleitung  
Treppen.de

**Jaronas Hauck**  
Marketingleitung  
Treppen.de

**Roman Hauck**  
Geschäftsführer  
Treppen.de